

# 新ゴリラ日記 vol.21

2019年1月

## \* 母は偉大！ \*

赤ちゃんが生まれて以来、ゲンキのいい母親っぷりには感心させられていれば"かり"です。片手でしっかり赤ちゃんを抱いて守りながら、空いている方の手で、とびかかってくる長男の相手をしている姿もショットちゅう見られます。出産後、ペレットなどの栄養価の高いおいしい餌やハーブティーも、ゲンタロウが全力で横取りしようとするので、赤ちゃんの安全を考えたか、自分から身を引くようになり始めました。元々食べることがとっても大好きなゲンキがおいしい食べ物を諦めるとは、なんて強い母性なんだろうと、驚きと共に尊敬の念すら感じます☆



↑「片手が使えないなら、足で枝を持って食べればいいのよ♪」

ただ、授乳中のゲンキにはしっかり栄養を摂ってもらいたいので、最近はゲンタロウが隣の部屋で"フィーダー"などに夢中になっている間に、ゲンキに手渡しでペレットや蒸しカボチャを与えたり、ハーブティーを飲ませるようになります。初めのうちは要領がつかめず、ゲンタロウに気づかれて諦めることもありましたが、すぐに担当者の意図に気づき、今だと思ったら、自分から寄ってくるようになりました (\*^-^\*) 子育ては本当に大変そうですが、しっかり食べて頑張ってもらいたいと思います！



↑ゲンキの胸でスヤスヤ… ゲンキの愛情を一身に受け、とっても元気に順調に成長しています☆

## \* パワーアップ！！ \*

赤ちゃんが生まれて以来、お兄ちゃんのゲンタロウはパワーアップしました！何がかといふと…ワルガキっぽりが（笑）

ゲンキにかまってほしくて、赤ちゃんを抱くゲンキの頭をバシバシ！なんてことは日常茶飯事です（＾＾；それだけではなく、掃除や餌やりの際、ゴリラたちに隣の部屋やシートに移動してもらうのですが、担当者が動かしたい扉のレールの上に座ってみたり、動かしているシートの扉の上に手をかけ、閉まりきったところで思いっきり押してみたり…最近のゲンタロウの悪事をあげるとキリがありません（笑）赤ちゃんが生まれて、ゲンキや担当者にもっとかまってもらい気持ちが抑えられないようです。「も～ゲンタロウ！！」と毎回思いますが、これもゲンタロウの成長の一環と思い、心を広く持って、つきあってあげることにしようと思います（^-^）



↑真剣に麦拾いしすぎて床にへばりつくゲンタロウ（笑）まだベビーシグナルの残る可愛いお兄ちゃんですよ♪

## ～今回の一枚～



## 「可愛い父」

ある日の昼過ぎ、ゴリラ舎にいくと、モモタロウのこんな姿が…（#＾＾#）ゲンキになかなか赤ちゃんに近づかせてもらえないくて、ふてくされているのかもしれません（笑）何もしていないように見えて、実は一生懸命色々考えている父なのです♪